

# *L'armée syrienne gagne du terrain face aux groupes extrémistes*

---



Damas, 25 septembre (RHC-PL) L'armée syrienne a gagné du terrain sur les extrémistes en périphérie de Damas, en particulier dans la ville d'Adra et dans le quartier de Jobar.

Adra, capitale industrielle de la province de Damas, est située à proximité de Duma, bastion des extrémistes armés et possède une grande importance stratégique.

Les autorités militaires syriennes ont indiqué que les forces armées ont pris possession de plusieurs usines ces derniers jours. L'armée syrienne a notamment pris le contrôle d'une usine de détergents et d'aciers, où deux chefs islamistes ont été tués, Hani Al Moussa et Anad Al Helmi.

Plusieurs immeubles et exploitations agricoles contrôlés par le Front Islamique ont également été pris par l'armée syrienne.

Dans le quartier de Jobar, les forces gouvernementales ont abattu plusieurs extrémistes dont plusieurs étrangers, comme le Yéménite Khalil al Damaj.

Cette offensive de l'armée syrienne intervient alors que les États-Unis et leurs alliés bombardent des positions de l'État Islamique en Syrie sans le consentement des autorités de Damas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/34680-larmee-syrienne-gagne-du-terrain-face-aux-groupes-extremistes>



**Radio Habana Cuba**